

L'OSPAAAL rend hommage posthume à Agostinho Neto



La Havane, 24 mai, (RHC).- L'OSPAAAL, l'Organisation de Solidarité avec les Peuples d'Afrique, d'Asie et d'Amérique Latine a rendu hommage posthume au premier président de l'Angola indépendante, Agostinho Neto.

Au cours d'une cérémonie organisée au mémorial José Martí, sur la Place de la Révolution, l'OSPAAAL a remis à la veuve d'Agostinho Neto, Maria Eugenia, l'Ordre El Mehdi Ben Barca, une distinction décernée à Agostinho Neto en raison de sa contribution décisive à l'indépendance de l'Angola, à la lutte anticolonialiste et anti-impérialiste.

Au cours de la cérémonie, Maria Eugenia Neto, présidente aujourd'hui de la Fondation Agostinho Neto a relevé l'importance de cette distinction.

«Je vous suis reconnaissante de cet hommage posthume à Agostinho Neto, le père de la Nation angolaise par l'octroi de cet Ordre de la solidarité, un hommage que je tiens à dédier aussi au peuple héroïque de l'Angola pour sa bravoure, sa combativité, sa résistance, sa générosité et sa solidarité.

Dans ce contexte, je tiens à exprimer notre reconnaissance à l'OSPAAAL, au peuple frère de Cuba et au gouvernement cubain pour l'appui qu'ils ont donné à notre Révolution, à notre indépendance et au développement de l'Angola par des actions déterminantes dans les domaines de la coopération militaire, de l'éducation, du bâtiment et de la santé.»



Radio Habana Cuba